

## 津島東高校 箏曲部 文化庁「邦楽普及拡大推進事業」による

### 箏の演奏家 大川義秋さん との交流会を行いました。

10月30日(水)、邦楽普及大使として、箏の演奏家 大川義秋さんをお招きし、交流会を行いました。前半は、箏についてのお話を交えながら、日本伝統曲やディズニーメドレーなどを演奏していただきました。作法室に箏の音色が響き渡り、その美しさに魅了されました。

後半は、箏の弾き方についてご指導をいただきました。箏曲「さくらさくら」では、桜を想像しながら演奏することにより、音楽をもっと楽しく相手に届ける工夫を伝授していただきました。

最後は橋本校長からのリクエストにより、本校のブランドカラーである「群青」にちなんで、JPOP 曲 YOASOBI の「群青」を演奏していただき、とても充実した楽しい交流会となりました。

大川先生から教えていただいたことを忘れずに、これからの演奏に活かしていきたいと思えます。



大川 義秋 (オオカワ ヨシアキ / 活動名 : KOTOMEN)  
日本伝統曲や世界の POPS を箏で楽しく演奏し、ライブ・SNS を通し日本語と英語で世界に発信中。  
2011年の震災時、福島から埼玉へ避難。避難先の部員0人の高校部活動にて「箏」と出会う。  
現在は「希望の光になりたい。」と思い世界中で活動。SNS 動画再生回数1億回再生突破と発信力も兼ね備えている。

文化庁 HP より